

## Computadoras para encontrar personal hospitalario

Los hospitales canadienses están unidos a un nuevo sistema de computadora, denominado Intercambio Laboral Nacional, diseñado para ayudar a los hospitales a contratar personal calificado de costa a costa.

El servicio de computación funciona según el mismo principio de un sistema de datos por computadora. Un hospital dado introduce en la computadora sus requisitos y ésta busca en los bancos de memoria los empleados adecuados para la posición.

El servicio es gratuito para los empleados. Su historial y salarios deseados se ingresan anónimamente en el Intercambio Laboral. Un número elimina la necesidad de poner el nombre del empleado y el empleador puede solicitar que ciertos hospitales no tengan acceso a su expediente.

Con estas excepciones, cualquier hospital de Canadá puede obtener acceso a la lista de empleados mediante el pago de \$500.

El proyecto fue concebido por una empresa de empleo de Montreal, la Trans Canada Job Exchange. Esta opera el sistema en conjunción con la Asociación Canadiense de Hospitales.

El servicio se inició en octubre y durante diciembre ayudó a cubrir 25 vacantes. Actualmente la lista incluye 350 empleados de hospital.

Actualmente Intercambio Laboral solamente incluye administradores, pero se espera que el servicio pueda ampliarse pronto para que incluya enfermeras, doctores y otro tipo de personal. El nuevo servicio será más económico que la práctica actual de insertar anuncios en los periódicos y permitirá también a los hospitales buscar personal sobre una base más amplia.

## Esquiadora vence en Suiza

La esquiadora canadiense Gerry Sorensen ganó dos carreras consecutivas de descenso, para la Copa Mundial, en el circuito femenino de Grindelwald, Suiza.

Ambas victorias fueron conseguidas en la pista Tschuggen de 3.200 metros de distancia. Esta esquiadora canadiense de 23 años de edad terminó la primera carrera en el tiempo récord de 2 minutos 0,54 segundos y en la otra carrera, al día siguiente, mejoró el récord, con un



Gerry Sorensen

tiempo de 2 minutos 0.14 segundos. La pista Tschuggen, con un desnivel de 655 metros, es la mayor pista femenina del circuito y para algunos la más difícil.

Sorensen, nativa de Kimberley, Colombia Británica, ganó su primera carrera de descenso para la copa mundial en una pista similar, en Haus, Austria, hace casi un año.

## Ministro de Asuntos Exteriores visita Venezuela

El Secretario de Estado para Asuntos Exteriores, Mark MacGuigan, visitó Venezuela del 13 al 16 de enero para mantener conversaciones con oficiales de dicho país.

Durante su visita a Caracas, el Dr. MacGuigan visitó al Presidente, Luis Herrera Campiñ, al Ministro de Relaciones Exteriores, José Alberto Zambrano Velasco, al Ministro del Interior, Montes de Oca, al Ministro de Energía, Minas e Hidrocarburos, Calderón Berti; y al Vice-ministro de Agricultura, Julio César Beraza.

Sus conversaciones se centraron en problemas multilaterales tales como la Conferencia Norte Sur, celebrada el pasado mes de octubre en Cancún, México, y los acontecimientos en América Central.

En los problemas bilaterales, el Dr. MacGuigan y los ministros venezolanos conversaron sobre las negociaciones de un acuerdo que estimulase relaciones más íntimas y diversificadas. Anunciaron también su intención de celebrar consultas

políticas anuales a nivel ministerial.

Las partes canadiense y venezolana debatieron la confiabilidad de Venezuela como suministrador de petróleo de Canadá. Si bien las exportaciones canadienses a Venezuela en general se mantuvieron relativamente estables, en más de \$560 millones en 1980, las importaciones ascendieron el 46 por ciento, a casi \$2.200 millones, debido a los aumentos de precio del petróleo que comprende la parte principal de las importaciones canadienses.

El Ministro venezolano de Energía, Calderón Berti, manifestó que estaba satisfecho del papel desempeñado por PetroCanada Internacional en las actividades de exploración petrolera en la región. Venezuela y Canadá han venido desarrollando por varios años programas de cooperación tecnológica e investigación sobre crudos pesados.

El Dr. MacGuigan y los ministros venezolanos conversaron también sobre las perspectivas de importaciones agrícolas aumentadas y la posible venta a Venezuela de aviones Canadair CL-215.

## Proyecto de ayuda de semillas oleaginosas a Paquistán

En Paquistán se cultivan variedades canadienses de canola para ayudar a dicha nación a satisfacer sus necesidades nacionales de semillas oleaginosas.

De acuerdo con un proyecto anual de ayuda internacional auspiciado por la FAO, durante el año de cosecha 1981 se sembrarán 5 toneladas métricas de semilla canadiense de canola en Paquistán durante el año agrícola 1980-81.

Canola es el nombre utilizado por los cultivadores canadienses para designar semilla de colza de bajo contenido de ácido erúico y glucosinolato. Debido a su composición química, la canola es más apreciada para alimentos humanos y piensos de ganado que otros tipos de semilla de colza.

Se espera que el proyecto ayude a Paquistán a satisfacer sus necesidades interiores de semillas oleaginosas, al cultivar una mayor cantidad de semillas oleaginosas, con el consiguiente incremento de la cosecha.

"Canola tiene un buen futuro en Paquistán debido a la fuerte base agrícola del país y la gran demanda de semillas oleaginosas", manifestó el Dr. Keith Downey de Agricultura Canadá. Recientes estudios muestran el gran potencial de mejoramiento de las prácticas agrícolas en